

24/08/2012

Liceo Industrial de Puente Alto en plan de interacción comunitaria de la Fiscalía Sur

Ubicado en una zona con alta vulnerabilidad delictual, el Liceo Industrial de Puente Alto fue el elegido para llevar a cabo una nueva jornada del Plan de Interacción Comunitaria de la Fiscalía Sur. Con el Fiscal Adjunto de Puente Alto Claudio Álvarez a la cabeza, se realizó un diálogo abierto con los alumnos asistentes.



Provenientes de 1° y 2° medio, los 33 estudiantes prestaron especial atención a lo relacionado con Ley de Drogas, donde se enfatizaron las diferencias entre tráfico y microtráfico, porte y consumo, entre otras consideraciones. Igualmente hubo numerosas consultas referentes a la Ley de Responsabilidad Penal Adolescente.

Al ser el Fiscal Claudio Álvarez, especialista en Responsabilidad Penal Adolescente, pudo exponer desde su trabajo cotidiano, la experiencia en el trabajo con menores, el funcionamiento del sistema respecto a este grupo etáreo especial y los perfiles de los imputados adolescentes que regularmente investiga en la comuna.